



### UN «SHERIFF» EXTREMEÑO

«Hace ahora unos diecisiete años, don Guillermo Hidalgo decidió cambiar de nombre. Desde entonces se llamaría "el sheriff"».

La frase forma parte de una entrevista que un diario madrileño hacía a mediados de marzo pasado a un personaje de Badajoz. El periodista cuenta que se reunió con él y un grupo de amigos en un bar. «El sheriff» dijo bromando:

—Esto es una emboscada.

Contó luego don Guillermo Hidalgo la razón por la cual le llaman «el sheriff»:

«Hace por lo menos diecisiete años, yo estaba trabajando en una empresa y me dijeron que me ha-

cían jefe de grupo si me vestía de "sheriff"; si no, perdía quinientas pesetas cada quincena».

«¿Pero a usted siempre le ha apasionado la vida del Oeste, no?», le pregunta el entrevistador. «El sheriff» responde:

«Claro que sí. Eso de tender emboscadas... Fuimos a descargar un camión a la estación. Cuando terminamos yo me marché a tomar unas copas de Chinchón, tres o cuatro. Salí, y en la calle había un señor que era policía, pero yo no lo sabía. Por detrás le dije: "¡Arriba las manos!". Se volvió y me enseñó la placa. ¡Vaya emboscada aquella! Me quitó la pistola y dije: "¡Un 'sheriff' desarmado!". Me llevó a la Comisaría, pero luego nos hicimos amigos».

El entrevistador hace una breve biografía de don Guillermo. Nació en Badajoz en 1920, hizo la guerra de España y luego se alistó en la División Azul. Estuvo en Leningrado, donde resultó herido tres veces, siendo condecorado por su buen comportamiento. Según parece, hace algún tiempo que don Guillermo no se viste de «sheriff», con sombrero tejanero y las pistoleras en la cintura. La razón la dice él mismo:

«Mis hijos no quieren. Dicen que no me vista, que sea un poco serio. Y a mí lo que me gusta es el Oeste. Si tuviera dinero, me iría allí, a echar bandidos a la pradera... Algún "saloon" quedará todavía por allí para entrar a tomar un whisky. Todavía quedan por allí muchas emboscadas. Y muchos tejaneros también».

La entrevista tocaba a su fin, pero cuando el periodista iba a levantarse de la mesa, «el sheriff» le retenía unos segundos más y le decía:

«Deseo que escriba esta frase: "Estoy siempre dispuesto a defender a la Patria, si me necesita. En la boca del cañón me encontrarán"».

### ESPIRITU PRACTICO

Un diario de Baleares informaba hace poco de lo ruinoso que ha sido el año para los productores laneros. Decía así:

«Este año, la lana de oveja parece que tiene un precio bastante bajo, porque a catorce pesetas el kilo, el productor no va a sacar nada de dicho producto».

Daba a continuación una muestra de lo que se llama «espíritu práctico» al añadir:

«Es el momento oportuno, para los que piensan casarse este año, comprarse el colchón».

# CELTIBERIA SHOW

LUIS  
CARAN  
DELL

Nos es muy grato informarles que tenemos nuevo número de teléfono en nuestras oficinas.

Lo que no resulta tan grato, es nuestro más total desconocimiento sobre la fecha exacta en que podremos usarlo.

Le invitamos, por tanto, al divertido juego de las adivinanzas.

Llámenos a nuestro nuevo número, si aún no estamos a la escucha, marque entonces el antiguo.

### COSAS DE LA TELEFONICA

Una empresa que ha cambiado de teléfono se ve obligada, a causa de los «imponderables» del servicio telefónico, a redactar el divertido anuncio que reproduczo.

### VIDA CULTURAL

Hace unos días apareció en los periódicos este anuncio que da cuenta de un «acto cultural» en el Colegio Mayor Moncloa, de Madrid.

### ACTOS PARA HOY

#### CULTURALES

A LAS 10,30:  
Colegio Mayor Moncloa (avenida de la Moncloa, 3). "Despertá" con traca. Continúan durante el día los actos falleros.



### PROHIBIDO ESTUDIAR

«Se ruega a nuestra distinguida clientela se abstenga de estudiar en este salón». La fotografía ha sido tomada recientemente en una cervecería de la calle de Alcalá, de Madrid.